

**« L'impact de l'adoption sur les enfants ;
*Est-il vrai que les enfants adoptés ont plus de
difficultés à l'école dans différents secteurs, par
rapport aux enfants non-adoptés ? »***

Sous la direction de Walther Mireille

Autrice : Rodriquez Rossella
Fribourg, 22.03.2013

Résumé

L'expérience de l'adoption prend en considération trois histoires qui sont celles de l'enfant adopté, des parents adoptifs et des parents biologiques, mais concrètement quand on va envisager cette thématique l'attention est mise surtout sur les enfants et les parents adoptifs. En effet c'est à ce niveau-là que nous pouvons rencontrer plus de difficultés. Quand nous pensons à la thématique de l'adoption la chose qui resurgit immédiatement est le vécu traumatisant et de perte de l'enfant et aussi les difficultés potentielles qu'il pourrait développer à l'avenir sur les plans cognitif, comportemental, émotionnel, adaptatif et social.

En général différentes études montrent que, bien que pour les enfants adoptés le chemin de l'adoption soit plein de difficultés, concrètement il n'y a pas de différences significatives en ce qui concerne les divers niveaux. Le développement d'un enfant adopté peut être serein et avoir lieu si nous ne négligeons pas le rôle fondamental des parents adoptifs. Une information initiale correcte, un bon suivi tout au long du parcours adoptif et aussi après, sont à la base d'un développement correct. En plus de l'attitude des parents, le climat qui règne à la maison est aussi un facteur qui peut contribuer au développement harmonieux de l'enfant.

En tenant compte de quelques facteurs fondamentaux, les enfants adoptés peuvent grandir sereinement et tout aussi bien que les enfants non-adoptés sur les différents plans.

Mots-clés

- Adoption
- Enfant
- Parents
- Développement